

Leo Jürs †. Der Vorsitzende des Bundes ehemaliger Schüler der Meisterschule des Uhrmacherhandwerks (vormals Deutsche Uhrmacherschule), Felix Schmidt, macht die bedauerliche Mitteilung, daß am 24. Oktober Leo Jürs, genannt „Liliput“, nach schwerer Krankheit verstorben ist. Er wurde am 14. April 1883 zu Wien



Leo Jürs † (Archiv)

geboren, hat also ein Alter von fast 60 Jahren erreicht. Von 1902 bis 1905 erlernte er auf der Deutschen Uhrmacherschule das Uhrmacherhandwerk, war dann aber nicht auf diesem Fachgebiet tätig, sondern widmete sich der kaufmännischen Führung des väterlichen Geschäftes. Der Deutschen Uhrmacherschule und der Schülervereinigung Saxonia sowie deren Verband Alter Herren, der jetzt in dem Bund ehemaliger Schüler aufgegangen ist, galt aber auch weiterhin sein großes Interesse. Er hat wohl auf keiner größeren Veranstaltung der Schule oder des A.H.-Verbandes gefehlt. Sein Tod reißt in diesen Kreis eine große Lücke, und alle Berufskameraden, die ihn kennenlernten, werden ihm als dem Teilnehmer an so manchen Stunden ungetrübter Fröhlichkeit ein treues Gedenken bewahren. Viele von den älteren aus diesem Kreise und auch manche jüngere werden sich eine Zusammenkunft ohne „Liliput“ gar nicht so recht vorstellen können, und doch muß von ihm Abschied genommen werden. Möge ihm die Erde leicht werden!